



## Fachverband begrüßt Wegfall des Photovoltaik-Deckels

20.05.2020

**Stuttgart: Der Fachverband Elektro- und Informationstechnik Baden-Württemberg als Mitglied im Solar Cluster Baden-Württemberg begrüßt Einigung auf Bundesebene.**

Die Bundesregierung hat sich am 18. Mai 2020 auf die unverzügliche Aufhebung des 52 Gigawatt-Deckels verständigt. Die Einigung ist Teil eines Gesamtpakets, in dem auch der Mindestabstand von Windenergieanlagen zu Wohngebäuden geregelt wurde. Der Fachverband Elektro- und Informationstechnik Baden-Württemberg und der Solar Cluster Baden-Württemberg begrüßen die langersehnte Einigung und dringen auf eine schnellstmögliche Gesetzesänderung.

„Die Branche ist erleichtert, dass der Solar-Deckel nun endlich gestrichen werden soll“, sagte auch Franz Pöter, der Geschäftsführer des Solar Clusters Baden-Württemberg. „Dass sich dies über acht Monate hingezogen hat, bleibt ein Ärgernis. Tausende Arbeitsplätze standen auf dem Spiel.“

„Der Weg ist nun frei, den Photovoltaik-Deckel im Erneuerbaren-Energien-Gesetz (EEG) zu streichen. Dies muss jetzt unverzüglich geschehen, möglichst in der nächsten Woche“, fordert Thomas Bürkle, „auch um Planungssicherheit in den Unternehmen zu haben. Schließlich benötigen PV-Projekte einen entsprechenden zeitlichen Vorlauf. Der Wegfall der Photovoltaikblockade und die damit möglichen Aufträge böten wichtige Konjunkturimpulse, vor allem im Hinblick auf einen erfolgreichen Exit aus dem pandemiebedingten Shutdown der Wirtschaft. Auch wird damit ein wesentlicher Beitrag geleistet zu einem klimafreundlichen Wirtschaftssystem“, so Bürkle.

Die Bundesregierung hatte im Zuge ihres Klimaschutzpakets bereits im Herbst 2019 zugesagt, den Förderdeckel abzuschaffen. Die Uneinigkeit in der Koalition und die Verknüpfung mit der 1.000-Meter-Abstandsregelung bei der Windenergie hatten bislang dafür gesorgt, dass der 52 Gigawatt-Deckel bestehen blieb. Er wird spätestens im Herbst 2020 erreicht sein, derzeit sind über 50 Gigawatt zugebaut.

...



*Der Fachverband Elektro- und Informationstechnik Baden-Württemberg ist die Dachorganisation der 37 Elektro- bzw. Informationstechniker-Innungen im Land und vertritt als Arbeitgeber- und Wirtschaftsverband die Interessen von rund 7.500 Handwerksunternehmen der Elektrotechnik, der Informationstechnik und des Elektromaschinenbaus. Die knapp 60.000 Beschäftigten der Branche erwirtschaften einen jährlichen Umsatz von mehr als sieben Milliarden Euro. Rund 5.000 junge Menschen werden derzeit in einem der sieben attraktiven Ausbildungsberufe zum Facharbeiter ausgebildet.*

# Pressemitteilung

**Ansprechpartner:**  
Andreas Bek  
Hauptgeschäftsführer

Telefon: 0711 95590666  
Mobil: 0171 7736622  
E-Mail: [presse@fv-eit-bw.de](mailto:presse@fv-eit-bw.de)

Voltastraße 12  
70376 Stuttgart  
[www.fv-eit-bw.de](http://www.fv-eit-bw.de)